

# En la Gran Sembratón Nacional se plantaron 7.251.155 árboles en los 32 departamentos del país

🕒 2021-10-21 👤 Admin 📁 Medioambiente, Noticias 💬 0



**C**ornare, Grupo Argos, CVC, Gobernación de Antioquia, Grupo **Ecopetrol**, Cormacarena, Corponariño, **Cerrejón** y el Instituto Sinchi figuran entre los aliados y entidades que más árboles plantaron en la Gran Sembratón Nacional del pasado 12 de octubre.

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, en cabeza del Sistema Nacional Ambiental (SINA) destaca y agradece su gran aporte, con el que ayudaron a superar la meta de la jornada y avanzar en el propósito de sembrar 180 millones de árboles al año 2022.

De acuerdo con el registro del Contador de Árboles del Minambiente, la Corporación Autónoma Regional de las Cuencas de los Ríos Negro y Nare (Cornare) lideró la siembra con 1.100.000 árboles, seguida del Grupo Argos con 1.000.000, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) con 800.000, la Gobernación de Antioquia con 790.000 (incluyendo a Corantioquia con 210.000), el Grupo **Ecopetrol** con 635.000, la Corporación para el Desarrollo Sostenible del Área de Manejo Especial La Macarena (Cormacarena) con 377.000, la Corporación Autónoma Regional de Nariño (Corponariño) con 310.000, la compañía **Cerrejón** con 300.000 y el Instituto Amazónico de Investigaciones Científicas Sinchi con 219.000 árboles.

Con el aporte de 125 aliados y 577 actividades en simultánea, en la Gran Sembratón Nacional se plantaron 7.251.155 árboles en los 32 departamentos del país. A la fecha, el contador de Minambiente reporta 77.331.320 árboles de más de 260 especies nativas.

Entre las especies más sembradas se encuentra el arrayán (*Myrcia popayanensis*) en el bosque andino, achapo (*Cedrelinga catenaeformis*) en la región amazónica y gualanday (*Jacaranda copaia*) en la Orinoquía y zonas andinas.

***"Agradecemos a los 125 aliados que participaron en la Gran Sembratón Nacional. Cada uno aportó su esfuerzo por plantar árboles nativos, su compromiso con el medio ambiente es un ejemplo. Con estas plantaciones logramos no solo la recuperación, restauración y conservación de los ecosistemas, sino también la vinculación de comunidades locales en proyectos integrales donde el mantenimiento y la sostenibilidad están siendo garantizados por cada uno de los aliados; así también logramos que el país avance en la meta de sembrar 180 millones de árboles al 2022, en la reducción del 51 % de las emisiones de Gases de Efecto Invernadero al 2030 y en la carbono-neutralidad al 2050", dijo Adriana Santa, gerente del programa 180 Millones de Árboles del Minambiente.***

La meta de la jornada se superó gracias al apoyo de los sectores público y privado, del Ejército Nacional, gobernaciones y alcaldías, ONG, Corporaciones Autónomas Regionales (CAR), cooperación internacional y comunidades.

## Manos que sumaron

A la jornada se sumaron las 33 CAR con más de 3.4 millones de árboles; 60 empresas privadas como Grupo Argos (Celsia, Argos, Odinsa), Grupo **Ecopetrol** (**Ecopetrol**, Cenit, Hocol, ODC, ODL), Tostao, **Drummond**, **Minera** El Roble,

Fundación Red de Árboles, Riopaila, Afinia y Escuela Amazonía Emprende, y otras adscritas a la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (ANDI) con 2.1 millones; desde el sector público, se vincularon 53 entes territoriales como las gobernaciones de Antioquia, Cesar, Cundinamarca, Meta y Valle del Cauca, así como las alcaldías de Montería, Mosquera, Busbanzá, Supía y Yagurá, entre otras, con más de 1.000.000 de árboles; el Ministerio de Ambiente, junto con otras instituciones como el Ejército Nacional, el Instituto Nacional de Salud y Jóvenes Ictex aportaron 467.000 árboles, mientras que los institutos científicos del SINA sembraron 219.000 plántulas.

El Minambiente destacó la labor del Ejército Nacional como aliado estratégico en las siembras representadas en 440.000 árboles que se llevaron a cabo en el territorio nacional. Con apoyo y gestión estuvieron presentes en las actividades del 12 de octubre.

Además de las mencionadas, otras empresas privadas y públicas que estuvieron vinculadas a la Gran Sembratón fueron: Instituto de Investigaciones Ambientales del Pacífico (IAAP), Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Santa Ana S.A., Corporación Ambiental Empresarial (CAEM), Parques Nacionales Naturales, Enel, Fundación Red de Árboles, Veolia, Afinia, EPA Cartagena, EPM, **Minera** el Roble, Holcim, Universidad del Magdalena, Palermo Sociedad Portuaria, SuperRicas y Policía Nacional, y las alcaldías de Sibaté, La Calera, Facatativá, Aratocha, Arbeláez, Aldana, Sylvania, San Antonio de Tequendama, Tenjo, Nocaimal, Guatavita, Yaguará, Soacha, Granada, Pasca y Barrancabermeja.